Français IV

Le futur

Les terminaisons: -ai            -ons
                          -as           -ez
                          -a            -ont

I. Verbes réguliers au futur: infinitif +terminaisons

                                             infinitif – e +terminaisons

(Il y a des verbes irréguliers qui sont réguliers au futur)

allumer: vous____________________  éteindre: vous ___________________
réussir: elles ____________________  descendre: je ____________________
écrire: tu _______________________  étudier: il _______________________
se marier: nous __________________  vaincre: ils ______________________
II. Verbes irréguliers: apprenez le radical (stem); cherchez les verbes que vous ne connaissez pas.

aller: j' ______________________         
faire: elle ________________________
être: ils ______________________           
avoir: ils _________________________
pouvoir: vous_________________            
venir: je __________________________
mourir: tu____________________            
devenir: nous: _____________________

voir: elles____________________             
revenir: elles: _____________________
courir: nous__________________
se souvenir: vous ___________________
envoyer: tu___________________
devoir: nous _______________________
pleuvoir: il ___________________
vouloir: tu ________________________

falloir: il _____________________
tenir: je __________________________

savoir: vous___________________
retenir: vous ______________________
acquérir: nous: __________________
obtenir: ils _______________________
recevoir: je _____________________
appartenir: elle ____________________

s'apercevoir: tu___________________
valoir: elles _______________________
s'asseoir: nous____________________ 
cueillir: nous ______________________

accueillir: tu ______________________

III. Verbes qui changent de radical (stem-changing verbs). The stem stays the same in

every form of the future.

A. doublez la consonne avant le -er:
Appeler: j' ___________________    nous _______________________

(s'appeler, rappeler)

jeter: il ______________________   elles _______________________

B. è: accent grave sur le "e" avant le -er.

acheter: j' ______________________     se lever: nous ____________________
amener: vous ___________________     enlever: il _______________________
se promener: tu __________________    harceler: ils ______________________

C. é: accent aigu sur le "e" avant le -er ne change pas.

répéter: nous ______________________  suggérer: je ______________________

se sécher: elle _____________________   protéger: vous ____________________

s’inquiéter: ils _____________________  accélérer: tu _____________________

D. Pour les verbes en -yer, l' "y" se change en "i" à toutes les formes. Attention à

la prononciation.
essayer: elles ___________________s'ennuyer: vous ______________________

payer: nous ____________________ balayer: je __________________________

essuyer: tu _____________________ aboyer: il __________________________

